

# Rathaus- Korrespondenz

gegründet 1861



Samstag, 26. August 1972

Blatt 2243

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Besucherfrequenz der Sommerbäder  
Tiefenpsychologisches Seminar

Lokal: Bis jetzt 12.000 Feuerwehreinsätze  
Ölunfall: Feuerwehr weiter im Einsatz

Sport: "Offene Tür": Leichtathletik-Wettkämpfe

s p o r t :

=====

'sportplatz der offenen tuer':

zum abschluss leichtathletik-wettkampfe

1 wien, 26.8. (rk) das kulturamt der stadt wien, die sportstelle der stadt wien, das landesjugendreferat wien und der verein wiener jugendkreis fuehrten auch heuer wieder fuer 6- bis 15-jaehrige burschen und maedchen die aktion 'sportplatz der offenen tuer' durch. die auf insgesamt zehn wiener sportanlagen abgelaufene jugendsportaktion wurde von rund 22.000 kindern und jugendlichen frequentiert.

als hoehepunkt und abschluss veranstalten die organisatoren fuer die interessierten teilnehmer kommenden samstag, den 2. september, ab 9 uhr, auf der sportanlage im 20. bezirk, lorenz mueller-gasse, einen leichtathletik-dreikampf, zu dem bis jetzt bereits 210 starter genannt haben.

bei schlechtwetter wird dieser wettkampf auf sonntag, den 10. september, beginn 9.30 uhr, verschoben. eine diesbezeugliche durchsage bringt der orf-hoerfunk im programm oe-regional, samstag, den 2. september, bei den verlautbarungen um 7.10 uhr.

+++

geehrte sportredaktion

4 sie werden herzlich eingeladen, zu dem als abschluss der jugendsportaktion ''sportplatz der offenen tuer 1972'' veranstalteten leichtathletik-dreikampf auf der sportanlage 20, lorenz mueller-gasse, fotoreporter und berichterstatter zu entsenden.

bitte merken sie vor:

zeit: samstag, 2. september, 9 uhr.

ort: sportanlage 20, lorenz mueller-gasse.

+++

k o m m u n a l :

=====

sommerbaeder:

besucherfrequenz bisher zufriedenstellend

2 wien, 26.8. (rk) die staedtischen sommerbaeder koennen im allgemeinen mit der heurigen badesaison zufrieden sein: sie wurden bis 20. august von 1,313.000 badegaesten frequentiert. verglichen mit frueheren jahren bedeutet dies wohl keinen rekord, jedoch ein gutes ergebnis.

der absolute rekord aus dem jahr 1967 bleibt damit unangestastet, damals kamen bis zu diesem zeitpunkt 1,790.000 besucher. ''beinahe''-rekord gab es im vorjahr mit 1,640.000 badegaesten. den absolut schwaechsten besuch hatten die sommerbaeder im jahre 1965 zu verzeichnen: damals wurden bis 22. august lediglich 970.000 gaeste gezaehlt.

die staedtischen sommerbaeder werden so wie jedes jahr mitte september den betrieb einstellen.

+++

#### tiefenpsychologisches seminar

3 wien, 26. 8. (rk) im rahmen des fortbildungsprogramms fuer kindergaertnerinnen findet kommende woche, vom 28. august bis 1. september, im sommerkindergarten auer-welsbach-park ein seminar ueber tiefenpsychologie statt. vortragende ist manna f r i e d m a n n , eine mitarbeiterin der anna freud-klinik in london. in form von vortraegen und diskussionen wird sie den am seminar teilnehmenden kindergaertnerinnen einen einblick in die tiefenpsychologie und deren bedeutung fuer die erziehung des klein- und hortkindes vermitteln.

+++

l o k a l :

=====

wiener feuerwehr:

bis jetzt schon 12.000 einsaetze

5 wien, 26.8. (rk) die taetigkeit der wiener feuerwehr wird immer umfangreicher, die zahl ihrer einsaetze steigt von jahr zu jahr. fuer heuer ist wieder eine neue rekordziffer zu erwarten: freitag abend um 20.47 uhr gab's fuer die maenner mit den blanken helmen alarm fuer den 12.000. einsatz in diesem jahr. bezeichnend fuer die verlagerung der feuerwehr-aktivitaet von reinen brandeinsaetzen zu einsaetzen im zusammenhang mit dem strassenverkehr war die ursache dieser ''jubilaeums''-ausrueckung: ein brennender pkw.

stellt man eine ''hochrechnung'' fuer das gesamte jahr an, so ergibt sich aus den bisherigen 12.000 einsaetzen eine gesamtzahl von rund 18.000 einsaetzen fuer das jahr 1972 - eine neuerliche rekordzahl. 1971 betrug diese zahl 15.473, 1967 gab es noch weniger, naemlich 10.630 einsaetze, und vor zehn jahren schliesslich, also 1962, musste die wiener feuerwehr lediglich 7.496 mal ausruecken.

+++

l o k a l :

=====

oelunfall in der lobau:

feuerwehr und wasserwerke weiterhin im einsatz

6 wien, 26.8.(rk) die ganze nacht ueber waren die wiener feuerwehr, die wasserwerke und ein team der oemv im einsatz, um die notwendigen sicherungsarbeiten in jenem gebiet in der lobau, in der naehe des verschubbahnhofes, durchzufuehren, in dem donnerstag nacht rund 80 tonnen rohoel aus umgestuerzten tankwagen ausgeflossen waren. bis heute frueh konnte die mehrzahl der 80 tonnen bereits aufgepumpt oder gebunden werden, so dass die feuerwehr heute nur mehr tagsueber in der lobau im einsatz bleiben duerfte.

die teams der wasserwerke, der oemv und der magistratsabteilung 29 (bruecken- und wasserbau) werden jedoch auch noch heute nacht und morgen den ganzen tag im unfallgebiet bleiben, um die noch notwendigen ''feinarbeiten'' durchzufuehren.

im uebrigen bestand nach ansicht aller fachleute keinerlei gefahr fuer das wiener trinkwasser. auch die heutige meldung einer wiener tageszeitung ueber die angebliche haeufigkeit von oelunfaellen in der lobau ist mehr als uebertrieben. solche unfaelle gibt es dort ganz im gegenteil nur sehr selten: der letzte aehnliche fand in diesem gebiet vor mehr als zwei jahren statt.

+++